

Noël de l'école Saint-Pierre : un triomphe - Pleurtuit

jeudi 20 décembre 2012



Le spectacle de l'école Saint-Pierre, a eu lieu, dimanche, dans l'espace Delta. La municipalité, qui l'avait mis à disposition de l'école, était représentée par le maire et par Monsieur Guengant, adjoint à la petite enfance. L'ensemble de l'équipe pédagogique s'est mobilisé pour travailler les différentes saynètes avec chaque classe et l'association des parents de l'école libre a oeuvré pour que l'événement soit une réussite.

En première partie, la scène fut animée par les danses et les chants, entrecoupés par les visites et les stations du Père Noël. Les classes de maternelle jouèrent d'abord *Le magicien des couleurs* et furent suivies par les chorégraphies des CP et CE1 sur un air d'Abba, puis des Blues Brothers. Après l'entracte, petits et grands ont assisté au spectacle de *Finette et la magie des jouets*, interprété avec bonheur et énergie par Sophie et Mikael de la compagnie M. & M.